



1 de Mayo

La Corporación Minera de Bolivia rinde homenaje simbólico al Primero de Mayo, Día Internacional del Trabajador.



Bocamina Comibol 30/04/2021

La Presidencia Ejecutiva y las autoridades de COMIBOL realizaron un acto de homenaje simbólico al Día del Trabajador, 1 de mayo; circunstancia donde hicieron

la entrega de chamarras de trabajo y tazas serigrafiadas a 2 trabajadores de la institución. Respetando las restricciones de la pandemia, el acto contó con una presencia reducida del personal.

Durante el acto hicieron uso de la palabra, el Lic. Jorge Basilio Arroyo,

Gerente Administrativo Financiero, Ing. Federico Tito Patzi, Gerente Técnico y de Operaciones y Abg. Ángel Kreamsberger, Director General de Asuntos Jurídicos, quienes felicitaron y resaltaron la importancia y el aporte de los trabajadores en el desarrollo de la Corporación Minera de Bolivia.

Los trabajadores que representaron en el acto de homenaje a la institución fueron la señora Jhaneth Quintero Garrido y Valentín Mamani Salguero, servidores públicos con más años de trabajo en COMIBOL.

Valentín Mamani, rememoró la lucha de los mártires de Chicago y destacó la realización de este homenaje a nombre de los trabajadores de base y en especial los trabajadores mineros por la sacrificada labor que desempeñan. Al finalizar, pidió levantar en hombros a la COMIBOL.

El Presidente Ejecutivo de COMIBOL al cerrar el significativo acto señaló que esta es una gran oportunidad para reconocer el gran esfuerzo de todos y cada uno en beneficio de la COMIBOL, de los departamentos y del país, Bolivia nos necesita dijo.

Finalizó expresando su felicitación por este Primero de Mayo a todos los obreros, empleados, compañeros de trabajo de la Oficina Central, de las filiales de COMIBOL, de las Unidades Productivas, de las Gerencias Regionales.